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Abstract (en)
The device has a suction hose connected to a connector part for connection to a suction socket and a grip part via which the device can be
connected to a suction end part. The grip part can also carry an on/off switch and carries mains voltage contacts to which mains cables run along
the hose. A further mains cable runs along the hose for connection via the switch on the grip part or suction end part to one of the cables connected
to the contacts. The device has a suction hose connected to a connector part for connection to a suction socket and a grip part via which the suction
hose device can be connected to a suction end part. The grip part can also carry an on/off switch (11) for the suction hose device and carries mains
voltage contacts (10) to which mains cables (14,15) run along the hose. A further mains voltage cable (16) runs along the hose for connection via
the switch on the grip part or suction end part to one of the cables connected to the contacts.

Abstract (de)
Eine Saugschlaucheinrichtung für ein einen Zentralstaubsauger umfassendes Zentralstaubsaugersystem besitzt einen Saugschlauch
(1) mit einem Anschlußstück (2) und einem Griffstück (3), an dem Netzspannungskontakte (12) für ein mit einer elektrischen Einrichtung
versehenen Saugendstücks (20) vorgesehen sind. Zur Zuleitung von Netzspannung zu den Netzspannungskontakten (12) verlaufen entlang des
Saugschlauchs (1) Netzspannungsleitungen (14, 15). Entlang des Saugschlauchs (1) verläuft eine weitere Netzspannungsleitung (16), wobei
diese weitere Netzspannungsleitung (16) über einen am Griffstück (3) bzw. Saugendstück (20) angeordneten Schalter (11) mit einer der mit den
Netzspannungskontakten (10) des Anschlußstücks (2) in Verbindung stehenden Netzspannungsleitungen (14, 15) verbindbar ist und mit einem
der Schaltkontakte (21) einer Schalteinrichtung (18) zum Ein- und Ausschalten des Zentralstaubsaugers verbunden ist und die andere der mit den
Netzspannungskontakten (10) des Anschlußstücks (2) in Verbindung stehenden Netzspannungsleitungen (14, 15) mit dem anderen Schaltkontakt
(21) der Schalteinrichtung (18) verbunden ist. <IMAGE>
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